

Alumna:

Paulina Guerrero Sánchez

rado y Sección del grupo de practica:

2°A

13 de septiembre – 17 de septiembre

# EXPLORACIÓN Y COMPRENSIÓN **DEL MUNDO NATURAL Y SOCIAL**



#### **CONMEMORACIONES CIVICAS**

Son los días en que sucedieron eventos importantes en nuestra historia y se celebran año con año. Son los días en que sucedieron eventos importantes en nuestra historia y se celebran año con año.

Como por ejemplo este mes celebramos:

- 13 Día de los Niños Héroes.
- 15 Grito de Dolores.
- 16 Día de la Independencia de México.

## **EXPLICACIÓN:**

Cuando estamos en el jardin de niños, nos vestimos de vez en cuando o nos aprendemos una poesia o participamos con un canto para conmemorar alguna cha civica o tradicional que fue muy importante en estro país hace muchos años. Es por ello que lo cordamos año con año con mucho orgullo.

> tps://www.linio.com.mx/sp/dias-festivos-mexico https://tomi.digital/es/85674/conmemoracionesivicas?utm\_source=google&utm\_medium=seo

## LENGUAJE Y COMUNICACIÓN



#### **EL NOMBRE:**

El nombre es la designación o denominación verbal (las denominaciones no verbales las estudian la iconología y la iconografía) que se le da a una persona, animal, cosa, o concepto tangible o intangible, concreto o abstracto, para distinguirlo de otros. Como signo en general es estudiado por la semiótica, y como signo en un entorno social, por la semiología.

## **EXPLICACIÓN:**

El nombre es un regalo que nos dan nuestros papás al momento de nacer, este nos identifica y nos hace diferentes a los demas, algunos podran tener el mismo que tu y aun asi significar algo diferente. Debemos de portarlo con mucho orgullo y alegria a donde quiera per vayamos, puesto que es algo muy especial que papá y mamá escogieron para nosotros y que lo llevaremos toda nuestra vida.

https://bit.ly/2YKnwZS



## **ARTES**

#### LAS ACUARELAS:

La pintura en acuarela es una técnica artística con cualidades, resultados y necesidades únicas. Durante mucho tiempo, este procedimiento fue considerado como un arte de pasatiempo, dedicado solo al bocetaje y la toma rápida de apuntes para pintar posteriormente al óleo.

Las obras en acuarela se distinguen por la riqueza de sus colores, la transparencia de sus tonos y la espontaneidad de sus trazos.

Parramón, J. M., & Fresquet, G. (1990). Cómo pintar a la acuarela. Barcelona, España: Parramón Ediciones.

Pintar con acuarelas es una de las mejores modalidades de pintura para fomentar el desarrollo de la creatividad en los niños. Las acuarelas admiten diversidad de técnicas pictóricas sencillas para permitirles desarrollar todo su potencial artístico.

#### ¿Qué desarrolla pintar con acuarelas?

de un pincel para expresarse plásticamente permite a lxs presar sus sentimientos plasmando en un dibujo sus cias, su mundo interior y cómo se sienten. Algo que, quizás son capaces de expresar verbalmente porque son muy s.

Desarrollar sus dotes artísticas. ntar su capacidad creativa, innata en todos lxs niñxs durante la primera infancia.

orecer la precisión y coordinación de movimientos, la motricidad fina y la coordinación viso-motora